



# 河小だより



四日市市立河原田小学校  
学校通信 第5号  
令和5年 4月26日(水)  
文責 校長 鳥居 純樹

4月とは思えない暑さが続いています。子どもたちの登校の様子を見ていると汗をぬぐいながら登校する姿が目立ってきています。20分休みには、暑さに負けず鬼ごっこなどで元気に過ごしている子どもたちです。4月当初よりも気温がかなり上がり初夏を思わせるような陽気です。水分を多めに持たせていただき、熱中症にならないように水分補給しながら活動に取り組んでいきたいと思ひます。

## 4月23日は「子ども読書の日」

4月23日(日)は「子ども読書の日」に制定されています。これは「子どもの読書活動に関する法律」でこの日を「子ども読書の日」に制定することを定めています。

昨年度の学校評価で家庭における読書の評価がかなり低く、子どもたちの活字離れが深刻な状況です。先日実施した6年生の全国学力・学習状況調査や4・5年生のみえスタディ・チェックでも問題文の意味を理解できないまま回答している様子も見られました。字を読むことはどの活動にもつながっていきます。ご家庭で子どもたちといっしょに本をこの機会に読んでみてはいかがでしょうか？私は今「運動脳」という本を読んでいます。運動することで学習効果が得られることなど専門的な検証から書かれています。内容的には難しいのですが、学習前に運動することで効果が上がるなどとても興味深いことが書かれています。本校で取り組んでいる朝の運動(なわとびや1分間ジャンプ)なども学習効果につながります。ただし運動に取り組んだ場合なので、何事も一生懸命時間いっぱいできることが大切だと思います。

ご家庭でもテレビを消してその時間はスマホやゲームをしないで読書に取り組んでみてください。



## 遠足について

28日(金)は、遠足を計画しています。たてわり学年での遠足で、高学年は低学年の子どもたちが安全に歩けるように責任をもち連れていくことができるか心配な子もいるようですが、低学年の子どもたちはお兄さん、お姉さんといっしょに歩き、遊べることを楽しみにしています。

各学年下記の目的地にて楽しい時間を過ごしてもらおうことと思ひます。

今年度は学校行事の関係で28日の遠足の予備日を5月2日(火)に設定しています。28日の遠足の実施の有無にかかわらず、28日、5/2の2日間の給食は止めてあります。両日とも弁当の準備をお願いします。ご多用の中での無理申しますが、ご協力よろしくお願ひします。

### 【遠足目的地】

- 1・6年 中央緑地公園
- 2・4年 楠中央緑地
- 3・5年 神戸公園



昨年度の遠足の様子から

## 授業参観、ありがとうございました

22日(土)今年度初めての授業参観を行いました。2限目と3限目と分散して新しい学年での授業を見ていただきました。子どもたちは、土曜日の授業ということで、登校の様子は少し元気がないように感じましたが、教室に入るといつも通り元気に過ごしていました。

保護者の皆さんに参観していただくことでがんばっている姿がたくさん見られました。音読発表会や班で考え、話し合いをしている様子などクラスによって授業は様々でしたが、新しい学級の様子などを知っていただくことができたと思います。子どもたちの様子で気になることがありましたら、担任にご相談ください。

ワークスペースからの参観、自転車や徒歩での来校にご協力いただき、ありがとうございました。保護者の皆様方が靴を昇降口にきれいに並べて置いていただいていたマナーの良さを感心させられました。ご協力いただき、ありがとうございました。

参観中に近所の薬局店から迷惑駐車についての問い合わせがありました。今後、懇談会やフリー参観、運動会等学校にお越しいただく機会がありますが、近隣店舗や地域の方に駐車等して迷惑をかけないようにしていただきますようお願いします。



## 1年生を迎える会

22日(土)5限目に全校が体育館に集まり1年生を迎える会を行いました。1年生は入学から約2週間、元気に登校できていて、今日が初めての午後からの学習となりました。

代表委員会の子どもたちが式を企画・運営してもらいました。代表委員会の皆さんの話や6年生からの学校行事の紹介をしっかり聞いている1年生の姿がとても素敵でした。

2年生からは、河原田小学校の仲間入りの記念にメダルをプレゼントしてもらい、首にかけてもらい笑顔の1年生でした。

そんな1年生の行動の見本となるよう、2年生から6年生の子どもたちに話をしました。331人のみんなで周りの人のことを考えて行動できる素敵な河原田小学校にしていきましょう。

